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PROPOSAL/

PROPOSITION
:
Modify an existing entry in AAP-6:



Modifier une entrée existante de l'AAP-6 :

NATO strategic commander / commandant stratégique de l'OTAN

A commander at the first and highest level of command in the NATO military structure, responsible for the overall functions of command, planning, direction and conduct of all Alliance military matters and/or activities within his area of responsibility and beyond as directed.  Supreme Allied Commander Europe for Allied Command Operations is focussed on the planning and executing of NATO operations, Supreme Allied Commander Transformation is focused on the transformation of NATO military capabilities over the full range of Alliance military missions. Both are also responsible for developing and maintaining infrastructure, in accordance with their terms of reference.  There are two strategic commanders, namely the Supreme Allied Commander Europe and the Supreme Allied Commander Atlantic.  Related terms: area of responsibility; component command;  component commander; NATO joint subregional commander; NATO regional commander.

commandant stratégique de l'OTAN / NATO strategic commander
Commandant situé au premier échelon de la structure militaire de commandement de l'OTAN, responsable des fonctions générales de commandement, planification, direction et conduite de toutes les activités ou questions militaires de l'Alliance, à l'intérieur ou au-delà de sa zone de responsabilité, suivant les instructions reçues.  Le Commandant suprême des forces alliées en Europe pour le Commandement allié Opérations est axé sur la planification et l’exécution des opérations de l’OTAN, le Commandant suprême allié Transformation est axé sur la transformation des capacités militaires de l’OTAN pour toute la gamme des missions militaires de l’Alliance. Les deux commandants stratégiques sont également responsables de la mise en place et de l’entretien d’une infrastructure, conformément à leur mandat.  Les commandants stratégiques sont au nombre de deux: le Commandant suprême des forces alliées en Europe et le Commandant suprême allié de l'Atlantique.  Termes connexes : commandant de composante; commandant interarmées sous-régional de l’OTAN; commandant régional de l’OTAN; commandement de composante; zone de responsabilité.

JUSTIFICATION
:
Following the Prague Summit and the changes to the NATO Command Structure, this term must be modified.



À la suite du Sommet de Prague et des modifications apportées à la Structure de commandement de l’OTAN, ce terme doit être modifié.

AAP-6(2004) ENTRY/
ENTRÉE AAP-6(2004)
:
NATO strategic commander / commandant stratégique de l'OTAN
A commander at the first and highest level of command in the NATO military structure, responsible for the overall functions of command, planning, direction and conduct of all Alliance military matters and/or activities within his area of responsibility and beyond as directed.  He is also responsible for developing and maintaining infrastructure, in accordance with his terms of reference.  There are two strategic commanders, namely the Supreme Allied Commander Europe and the Supreme Allied Commander Atlantic.  Related terms: area of responsibility; component command;  component commander; NATO joint subregional commander; NATO regional commander.  1/10/2001

commandant stratégique de l'OTAN / NATO strategic commander
Commandant situé au premier échelon de la structure militaire de commandement de l'OTAN, responsable des fonctions générales de commandement, planification, direction et conduite de toutes les activités ou questions militaires de l'Alliance, à l'intérieur ou au-delà de sa zone de responsabilité, suivant les instructions reçues.  Il est également responsable de la mise en place et de l’entretien d’une infrastructure, conformément à son mandat.  Les commandants stratégiques sont au nombre de deux: le Commandant suprême des forces alliées en Europe et le Commandant suprême allié de l'Atlantique.  Termes connexes : commandant de composante; commandant interarmées sous-régional de l’OTAN; commandant régional de l’OTAN; commandement de composante; zone de responsabilité.  1/10/2001
TC COMMENTS / COMMENTAIRES DU CT :

ESN comments are requested by 20 September 2004. / Les commentaires des ESN sont demandés pour le 20 septembre 2004.
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